Öffentliche Gemeinderatssitzung	am 23.06.2020
Beratungsvorlage Aktenzeichen: 131.31 und 771.31	Beschlussvorlage-Nr. GR-2020-62
Umbesetzung der Baukommissionen "Bauhof" und "Feuerwehrhaus"	Sachbearbeiter: Herr Schwarz

## Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat belässt die "Baukommission Bauhof" entsprechend der bestehenden Zusammensetzung bis einschließlich Leistungsphase 4. Mit Beauftragung der Leistungsphase 5 scheidet Gemeinderat Wolfgang Weber aus der Baukommission aus, für ihn wird Gemeinderat Thomas Maurer ordentliches Mitglied.

Der Gemeinderat bildet eine "Baukommission Feuerwehrhaus" entsprechend der vorgeschlagenen, geänderten Zusammensetzung.

Diese Baukommissionen sind weder beschließende noch beratende Ausschüsse nach der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg.

## Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat am 09.07.2019 folgende 5 Mitglieder und Stellvertreter in die **Baukommission "Bauhof"** gewählt:

Mitglieder	Stellvertreter
Wolfgang Weber	Thomas Maurer
Martin Weber	Tina Zepezauer
Dr. Anja Biehler	Klaus Weber
Manfred Weber	Florian Broßmer
Uwe Müller	Ruth Volz

Gemeinderat Wolfgang Weber ist Bauunternehmer und mit dem damit verbundenen Sachverstand ein wertvoller Ratgeber bei der Planung des Objektes. Wenn die Maßnahme ausgeschrieben wird, wird sich das Baugeschäft Weber evtl. daran beteiligen, so dass Gemeinderat Wolfgang Weber ab diesem Zeitpunkt befangen ist.

Die Kommunalaufsicht beim Landratsamt Ortenaukreis hat telefonisch bestätigt, dass Gemeinderat Wolfgang Weber erst dann unmittelbar befangen ist (als Bewerber), wenn er bei der Ausschreibung ein Angebot anfordert.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, dass Gemeinderat Wolfgang Weber bis zur Leistungsphase vier in der Baukommission verbleibt.

Ab Leistungsphase 5 (Ausschreibung) soll Gemeinderat Wolfgang Weber dann aus der Baukommission ausscheiden.

Gemeinderat Thomas Maurer wird für ihn zum ordentlichen Mitglied.

Für Gemeinderat Maurer wird dann kein weiterer Stellvertreter bestellt.

Der Gemeinderat hat am 09.07.2019 folgende 5 Mitglieder und Stellvertreter in die Baukommission "Feuerwehrhaus" gewählt:

MitgliederStellvertreterWolfgang WeberThomas MaurerMartin WeberTina ZepezauerDr. Anja BiehlerKlaus WeberManfred WeberFlorian BroßmerUwe MüllerRuth Volz

Gemeinderat Wolfgang Weber ist Bauunternehmer und mit dem damit verbundenen Sachverstand ein wertvoller Ratgeber bei der Planung des Objektes. Wenn die Maßnahme ausgeschrieben wird, wird sich das Baugeschäft Weber evtl. daran beteiligen, so dass Gemeinderat Wolfgang Weber ab diesem Zeitpunkt befangen ist.

Die Kommunalaufsicht beim Landratsamt Ortenaukreis hat telefonisch bestätigt, dass Gemeinderat Wolfgang Weber erst dann unmittelbar befangen ist (als Bewerber), wenn er bei der Ausschreibung ein Angebot anfordert.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, dass Gemeinderat Wolfgang Weber bis zur Leistungsphase vier in der Baukommission verbleibt.

Ab Leistungsphase 5 (Ausschreibung) soll Gemeinderat Wolfgang Weber dann aus der Baukommission ausscheiden.

Gemeinderat Thomas Maurer wird für ihn zum ordentlichen Mitglied.

Für Gemeinderat Maurer wird dann kein weiterer Stellvertreter bestellt.

Gemeinderat Manfred Weber wird mit der Standortfestlegung zum Feuerwehrhaus am 30.06.2020 befangen (Angrenzer des Baugrundstücks) und scheidet somit aus der Baukommission aus.

Gemeinderat Florian Broßmer wird für ihn zum ordentlichen Mitglied.

Für Gemeinderat Broßmer wird dann kein weiterer Stellvertreter bestellt.

Die Baukommission "Feuerwehrhaus" setzt sich dann ab sofort wie folgt zusammen:

MitgliederStellvertreterWolfgang WeberThomas MaurerMartin WeberTina ZepezauerDr. Anja BiehlerKlaus Weber

Florian Broßmer

Uwe Müller Ruth Volz

## Finanzielle Auswirkungen:

Keine